Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen an den Schulen,

Sport ist speziell für Kinder und Jugendliche ein wesentlicher Baustein zur Gesundheitsförderung. Dem Sportunterricht kommt daher gerade auch in Zeiten der Pandemie eine besondere Bedeutung zu. Die Sportlehrkräfte stellen sich diesen herausfordernden Umständen mit großem Engagement. Das verdient enormen Respekt!

Die aktuellen Bestimmungen erfordern auch im Schulsport (den Schwimmunterricht sowie die Vorbereitung und Durchführung von Leistungserhebungen im Rahmen von Abschlussprüfungen ausgenommen) wieder das Tragen einer Maske im Innenbereich. Dabei können die Lehrkräfte auf bereits bestehende und erprobte Konzepte wie die Handreichung "Sportunterricht mit MNB/MNS" zurückgreifen:

https://www.las.bayern.de/schulsport/fachberatung/sportunterricht mit mnb.html Ebenso möchten wir auf unsere FAQs hinweisen, die fortlaufend aktualisiert werden.

Das dynamische Infektionsgeschehen stellt uns leider immer wieder vor große Herausforderungen. Unser Ziel, den Schulen auch weiterhin die Durchführung von Sportunterricht zu ermöglichen, bleibt dabei völlig unverändert, genauso wie unser Anspruch, die Sportlehrkräfte hierbei nach Kräften zu unterstützen, zum Beispiel auch durch die digitalen Lehrgangsformate eSession | sportiv. Mehr dazu finden Sie im beigefügten Newsletter SCHULSPORT AKTUELL.

Mit sportlichen Grüßen

Abt. 4 - Landesstelle für den Schulsport